

Bhabinkamtibmas Palabuhanratu Jalin Kedekatan dengan Warga Melalui Sambang Door to Door"

Sukabumi - SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID

Dec 26, 2023 - 14:53



Bhabinkamtibmas Palabuhanratu Jalin Kedekatan dengan Warga Melalui Sambang Door to Door"

Palabuhanratu, 26 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, menunjukkan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Door to Door System. Pada hari Selasa, 26 Desember 2023, pukul 12.30 WIB, Aipda Deden Sun Gari S.Pd melaksanakan sambang warga di Kp. Cangehgar II, Jl. Nasional

Rt.3/Rw.2, Kel. / Kec. Palabuhanratu, Kab. Sukabumi. Dalam kegiatan yang berlangsung hingga selesai, Bhabinkamtibmas tidak hanya bersilaturahmi dengan warga setempat tetapi juga menyampaikan sejumlah himbauan dan dialog yang menarik perhatian masyarakat. Menjelang Natal dan Pemilu 2024, Aipda Deden Sun Gari S.Pd mengajak warga untuk bersama-sama menjaga kamtibmas. Khususnya kepada kaum perempuan, ia menekankan agar selalu mengunci pintu, pagar, jendela, serta memeriksa kabel tabung gas dan perlistrikan guna mengantisipasi situasi yang tidak diinginkan. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga terhadap Taman Kota Cangehgar yang menjadi titik rawan kamtibmas. Kelompok remaja-pemuda yang sering berkumpul di sana pada larut malam perlu diingatkan oleh warga untuk mencegah gangguan kamtibmas, termasuk kenakalan remaja, curat, dan curanmor. "Dalam upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mari bersama-sama tidak tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar atau modus tertentu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan," ujar Aipda Deden Sun Gari S.Pd. Penting juga untuk tetap waspada terhadap berita palsu atau hoax yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Isu-isu sensitif seperti SARA, modus penipuan, ujaran kebencian, dan provokasi perlu dihindari agar masyarakat tetap bersatu. Dalam laporannya, Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto S.IP, MH., menyatakan bahwa kegiatan tersebut berjalan lancar dan kondusif. Warga sangat responsif terhadap himbauan Bhabinkamtibmas, menunjukkan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.